

## Safari Ramadhan Dandim 0706/Temanggung dan FKPD Kabupaten Temanggung Laksanakan Tarling di Masjid Darul Muttaqien

Agung widodo - [TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID)

Mar 26, 2024 - 08:12



**TEMANGGUNG** - Masih dalam nuansa keberkahan Ramadhan, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama FKPD Kabupaten Temanggung laksanakan Tarling bertempat di Masjid Darul Muttaqien Lingkungan Brongkol Kelurahan Purworejo Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung. Senin (25/03/2024).

Perlu diketahui bahwa melalui Tarling ini, Aparat pemerintah dapat secara langsung mengetahui kondisi di lapangan, masyarakat bisa menyampaikan keinginan dan harapan kepada pemerintah. Disamping itu para ulama juga bisa memberikan masukan untuk kemaslahatan umat. Kegiatan ini juga untuk menjalin silaturahmi kita semua.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Rombongan dan sekaligus Ketua DPRD Kabupaten Yuniarto, S.P. menyampaikan ucapan rasa syukur atas sambutan dan antusias warga dan jamaah masjid Al Muttaqin, ini merupakan berkah di bulan suci Ramadhan 1445 H.



"Alhamdulillah kita dipertemukan dan berkumpul bersama dengan masyarakat di Masjid Al Muttaqin ini dalam keadaan sehat wal afiat dan melaksanakan sholat isya dan tarawih bersama-sama. Patut kita syukuri karena sudah diberi kesempatan untuk bertemu di bulan suci Ramadhan ini,"Tutur Yuniarto, S.P."

Pihaknya juga menghimbau, "Kepada generasi muda Islam di daerah ini, agar tidak menyia-nyaiakan kesempatan Ramadhan 1445 H dengan melakukan perbuatan yang tidak bermanfaat dan mencelakakan diri sendiri maupun orang lain. Hindari hal-hal yang bisa merusak iman dan menghancurkan persatuan. Mari kita makmurkan masjid dan tempat-tempat ibadah dengan berbagai kegiatan, baik ibadah fardhu berjamaah dan ibadah-badah sunnah lainnya. Karena setiap amal baik yang kita laksanakan pada bulan suci Ramadhan dinyatakan sebagai ibadah yang mendapat pahala besar di sisi Allah SWT. " Imbuhnya".

Lebih lanjut Ketua DPRD Kabupaten Temanggung menyampaikan, "Kepada para alim ulama, da'i, tokoh masyarakat, dan para pemuda, agar senantiasa menjaga kedamaian dan harmonisasi kehidupan masyarakat. Mari kita ramaikan ibadah sholat Tarawih ini dan memakmurkan masjid-masjid Allah. Kalau bisa ramainya jamaah sholat tarawih tidak hanya di hari-hari pertama saja, hendaknya hingga akhir ramadhan pelaksanaan shalat tarawih tetap terus ramai. "Terang Nya".

"Semoga amal ibadah kita dibulan suci ini diterima Allah Subhanahu wa ta'ala.Dan Semoga kita seluruh warga Temanggung senantiasa mendapatkan berkah di bulan suci ini. "Tutup Yuniarto di akhir sambutan".

